



Die 6R unterhielt die Bewohnerinnen und Bewohner des Christoph-Blumhardt-Hauses mit Evergreens. Manuela Ermich (rechts) gab den Einsatz auch für die Senioren. Foto: Zinzendorfschulen

»Action!Kidz« singen bei Senioren

Fünft- und Sechstklässler sammeln Geld für Kinder in Peru

Königsfeld. Als »Action!Kidz« waren alle Fünft- und Sechstklässler der Zinzendorfschulen unterwegs, um bei der jährlichen Aktion der Kinder-nothilfe möglichst viel Geld für Kinder in Peru zu sammeln.

Während sich viele einzeln oder in kleinen Gruppen auf den Weg gemacht haben und ihren Nachbarn Hilfe beim Rasenmähen, Einkaufen, Babysitten oder Hund ausführen anboten, hat sich die Klasse 6R etwas ganz Besonderes ausgedacht: Unter der Leitung der Musiklehrerin Manuela

Ermich haben sie ein Repertoire an nostalgischen Liedern und Evergreens einstudiert, mit dem sie beim Sommerfest im Alten- und Pflegeheim Christoph-Blumhardt-Haus die Bewohner erfreuten.

Heimleitung erfreut mit großzügiger Spende

»Mein kleiner, grüner Kaktus« von den Comedian Harmonists fehlte ebenso wenig wie Udo Jürgens' Schlager »Aber bitte mit Sahne«. Die Senioren sangen begeistert mit und

hatten große Freude an dem Auftritt. Zwischen den beiden Blöcken waren die Schüler ihnen bei Spielen wie dem Glücksrad behilflich. Berührungsgängste gab es auf keiner der beiden Seiten – die Bewohner des Pflegeheims kannten die Schüler ja schon: Sie hatten zuvor schon Rollstühle geputzt.

Dafür und als Gage für ihren Auftritt legte die Heimleitung eine großzügige Spende in die Sammelbüchse der »Action!Kidz«, die bei ihrem Auftritt alle stolz ihre Spendenausweise um den Hals trugen.